

# AGAD Móstoles lleva el nombre de la ciudad a los primeros puestos del ranking internacional

**Fecha de publicación:** 21/11/2016 0:00

## **Descripción:**



La Agrupación de Gimnasia Artística Deportiva de Móstoles (AGAD MOSTOLES) lleva el nombre de la ciudad a nivel internacional, esta vez, a la República Checa. Allí los gimnastas tuvieron que competir contra federaciones nacionales como Hungría , República Checa , Austria,... Móstoles orgulloso de su 11 posición en la primera salida internacional de los gimnastas Manuel Iñigo , Daniel Roderó , Roberto Garrido y Samuel García con los entrenadores Manuel Martínez, Mario Fernández y Jaime Peña